



Viene de La Chingada el pleito Adán contra Monreal


VOTOS Y BILLETES

Solo para políticos y empresarios

**JOSÉ LUIS
CAMACHO**

grupocamachonoticias@gmail.com / @Jose Luis Camacho

1 - Votos.
**LOS LÍDERES DEL SENADO
 Y DE LA CÁMARA PUEDEN
 DEJAR SUS CARGOS EN
 ENERO.**

El agrio enfrentamiento que tuvieron los pastores de Morena Adán Augusto López y Ricardo Monreal, del Senado y la Cámara de Diputados respectivamente, tuvo su origen varias semanas antes de que estallara el lamentable Y ACUSADOR conflicto.

¡Hasta La Chingada llegaron las noticias de un ofensivo desplante de poder que realizó Ricardo Monreal, por consejo de su amaestrado ayudante de cabecera, Pedro Haces, de utilizar un helicóptero de lujo para realizar sus traslados, desde donde estuviera, hasta las inmediateces de San Lázaro.

¡Se comentó en círculos cercanos al habitante de La Chingada que por ese exhibicionismo, los días del zacatecano Monreal estaban contados como presidente de la Junta de Coordina-

ción en San Lázaro.

Lo cierto es que Monreal defendió sus criticadas exhibiciones y aseguró que no pensaba cambiar por presiones de ninguna naturaleza.

Los operadores del Chamán del sureste investigaron el manejo que realizó el zacatecano en sus cargos públicos anteriores, y con muchos datos detonaron una denuncia a través de un frecuente contacto con La Chingada como es Adán Augusto.

La presidenta Claudia Sheinbaum se molestó bastante con el desencuentro y las indiscreciones que se dieron en el pleito de marras y por ello se rumora con insistencia que para enero podría haber cambios en los coordinadores de Morena en el Senado y en San Lázaro.

**2.- Bilettes.
 BORREGO RENUNCIADO POR
 BÁRCENA ERA OPERADOR
 FINANCIERO.**

Alicia Bárcena, exsecretaria de Relaciones Exteriores, y todavía secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, no ha superado los efectos negativos que le causó la boda del que fuera su operador financiero, Martín Borrego Llorente celebrada en el Munal. A pesar de que fue la propia secretaria quien cesó a Borrego Llorente después del evento, mismo que se suma a matrimonios “fi-

fis” como el de César Yáñez en Puebla, Bárcena sigue sufriendo un marcado congelamiento de parte de su amiga Claudia Sheinbaum, quien no está dispuesta a soportar que sus funcionarios no se conduzcan con apego a la regla de realizar su trabajo con plena austeridad republicana.

**3.- Votos Mediáticos.
 SE CUMPLEN DOS AÑOS DEL
 ATENTADO CONTRA CIRO GÓMEZ
 LEYVA Y... ¡NADA!**

El pasado 15 del presente mes se cumplieron dos años del atentado mortal que sufrió el comunicador líder del espectro de radio y televisión, Ciro Gómez Leyva. Van dos años y nada se sabe acerca de quién fue el que ordenó el asesinato de Ciro. Y por lo que se aprecia, ni se sabrá. La investigación está empantanada, se “kennedizó” dirían los analistas que siguen el curso de tan lamentable incidente. Desde su exilio en Madrid, Gómez Leyva afina los últimos detalles al libro que publicará sobre el tema del atentado que sufrió y que estará en circulación a principios del próximo año.